

Cuba: Moscou plaide en faveur de la levée du blocus



Moscou, 24 juin (Ria Novosti)- La Russie appelle à la levée du blocus politique, économique et commercial imposé par les États-Unis à l'encontre de Cuba, a déclaré lundi le vice-ministre russe des Affaires étrangères Sergueï Riabkov lors de consultations avec son homologue cubain Marcelino Medina González.

"La partie russe a de nouveau exprimé sa position de principe sur la nécessité de cesser le blocus politique, économique et commercial américain contre Cuba", rapporte le ministère russe des Affaires étrangères dans un communiqué.

Lors des consultations, les parties ont en outre évoqué les possibilités d'approfondir les relations bilatérales, qui affichent une dynamique positive, et noté le potentiel de développement de la coopération culturelle et humanitaire.

A la suite de nationalisations expropriant des compagnies américaines à Cuba, le gouvernement des États-Unis a décrété en octobre 1960 un blocus commercial contre La Havane, qui serait le plus long blocus économique de l'histoire. Le blocus américain interdit l'importation par Cuba de tout produit contenant des éléments d'origine américaine, même via des pays tiers qui encourent des sanctions américaines.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/26644-cuba-moscou-plaide-en-faveur-de-la-levee-du-blocus>



Radio Habana Cuba